



# KIDS会報

Vol. 063

# 食欲の秋



いや～もうすっかり秋ですのう。秋と言えば、スポーツの秋！食欲の秋！そしてなんといってもほしのあき！いや～秋ですな～。え？十二？今はもう冬だって？

なんですと～！！今は冬だったのか！うっかり坊やだったね。冬と言えば、なんと言っても、クリスマスとお正月だ！クリスマスにはタコ揚げて～よコマは回して遊ばない～よはーやくこいこい夏休み～よという歌があるように、まさにお正月はすばらしいのだ！なんと言っても和尚（おしょう）が2人も来てくれるのだ！和尚（おしょう）さんが2人もくれば家の中はもうお経やハゲ頭で大変なことになる！もうこうしちゅいられないよ！早くサンタクロースを呼ばなくっちゃ！サンタクロースを呼んでプレゼントもらって、お年玉もついでにもぎとってやるぞ。あーこうしちゅいられない、こーしちゅいられない。

え、サンタが家からそれて行く……。こっちへ来ない。サンタだめよ。そっちは谷があるのに、怒りで我を忘れているのだわ。静めなきゅ。谷が～！！

## 「もう誰も止められないんじゃ～！！」

今週はナウシカネタで思っただろ！



つっこみマン

ナウシカ見てない人ごめんなさい。